

GANÓ LÓPEZ CASARÍN

Sorprende derrota de Lía Limón en la AO

HÉCTOR QUEZADA
GRUPO CANTÓN

En Álvaro Obregón, pese a que diversas encuestas dieron como favorita a la aún alcaldesa, Lía Limón, el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) marcó una tendencia a favor del morenista, Javier López Casarín, quien, a espera de los resultados oficiales, sería el próximo edil, lo que inclusive sorprendió a los habitantes.

De acuerdo con los resultados del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), López Casarín lideró con un 47.15%, por 44.75% con el que respaldó a la panista.

Los habitantes afirmaron que la panista habría orquestado diversas estrategias para evitar su derrota, entre ellas, la violación de la veda electoral, ya que, días antes de los comicios, se decomisó propaganda y bolsas con productos de canasta básica.

LA CLAVE DE LA DERROTA

De acuerdo con los habitantes, las colonias populares fueron el voto clave en esta elección, puesto que señalaron que la panista descuidó este sector de la población y únicamente los visitó durante época de campañas, por lo que inclusive, a Limón le fue imposible realizar actos proselitistas, esto derivado de la falta de empatía con estos vecinos, quienes repudiaron su visita a sus colonias.

TRIENIO



La administración panista estuvo llena de omisiones, falta de transparencia, desvío de recursos y promoción personal

